

またまだ知らない時間がたくさん！
しま再発見



トイジェニック toigenic 4 & 都井岬観光交流館の ナゾ解きイベント

「トイジェニック(toigenic)」が今年も開催！

Instagramを使った都井岬フォトコンテスト「トイジェニック(toigenic)」は今年で4回目となります。これまでできてきた作品が多く寄せられている大人気企画で、スマートフォンがあれば簡単に参加できます。

都井岬のおすすめ撮影スポット

- 小松ヶ丘…野生馬、芝生の緑、青い海のすべてを収めることができる絶景スポットで、多くの人が撮影に訪れます。美しい夕日や夜の星空も撮影できます。
- 都井岬灯台…青空と岬の緑に囲まれた白亜の灯台や、展望台から望む日向灘がとても美しく、どこでシャッターを切っても最高の写真が撮影できます。
- 都井岬観光交流館パカラパカ…休憩しながら、都井岬の大パノラマを撮影することができます。特製フードやドリンクを「インスタ映え」を意識して撮ってみるのもおすすめです。遊びに来た野生馬とスイーツのコラボ写真が撮れるかもしれませんよ。
- 御崎神社…荒々しい崖の中腹に鎮座する赤い社が、神々しい雰囲気を漂わせています。撮影にテクニックが必要な、上級者向けの撮影スポットです。

これらのスポット以外にも、季節の草花などを撮影するのもいいですね。応募期間は令和5年1月30日(月)まで。簡単応募で、豪華賞品がもらえるチャンスです。皆さま、ぜひ都井岬に行って、撮影を楽しんでください。

問 串間市観光物産協会 野生馬ガイド ☎090-4588-1133
(受付時間：午前9時～午後5時15分/火曜を除く)

都井岬観光交流館では ナゾ解きイベントを開催中です！

施設内の各所に隠された謎を解いてご応募いただくと、抽選で豪華地場産品が当たります！
天高く馬肥ゆる秋！ぜひ都井岬へお越しください。
秋風の吹く草原が心地よいですよ！

- ◆開催期間◆
10月1日(土)～10月10日(月)
- ◆参加方法◆
施設で500円以上お買い物いただいた方を対象にレジで解答用紙を配布します。
全問正解者の中から抽選で地場産品をプレゼント(12名)！
当選者の発表は賞品の発送をもって代えさせていただきます。

問 都井岬観光交流館 PAKALAPAKA (パカラパカ)
☎27-3477 営業時間：午前9時～午後5時(火曜休館)



募集テーマ 【あなたの好きな都井岬】

- ◆応募方法◆
- ①串間市観光物産協会公式Instagram「toigenic」をフォロー！
- ②都井岬ですてきな写真を撮ろう！
- ③写真投稿時にハッシュタグ「#toigenic4」と「#都井岬」をつけて投稿するだけ！

※Instagramアカウントを「非公開」にされている場合は、応募が無効となります。ご注意ください。



謎解き 第二弾
都井岬観光交流館 PAKALAPAKA
10月1日(土)～10月10日(月)

くしまっ子

少年少女レスリング全国大会で 小学生3人が上位入賞



左から鈴木さん、川崎くん、江藤さん

市内のジュニアレスリングチーム「一般社団法人レスリング競技『くしまグリーンホース』(鈴木博也代表)」に所属する小学生3人が、7月下旬に東京都で行われた「第39回全国少年少女選手権大会」で、全国から強者が集う中、見事上位入賞を果たしました。

輝かしい成績を収めたのは、小学6年女子33キロ級で準優勝の鈴木菜花さん、同6年男子30キロ級で3位の川崎綜友くん、同5年36キロ級で8強入りの江藤かん奈さん。

それぞれの子に、大会を振り返っての感想やレスリングの魅力などについて話を聞きました。

準優勝
(小学6年女子
33キロ級)

すずき なのは
鈴木 菜花さん
(福島小)

大会を振り返って

初めて決勝進出を決めたときはとてもうれしかったです。大会に向けて最後まで諦めずに練習してきたので、「練習の成果を出さる」という気持ちで決勝に臨みました。相手のパワーが強かったので、スピードを意識して積極的に攻めましたが、わずかの差で負けてしまいました。悔しかったです。

レスリングを始めたキッカケ

監督であるお父さんの影響を受けて4歳から始めました。最初は「楽しそうだな」という気持ちで始めましたが、練習のときになると緊張して慣れるのに2、3カ月ほどかかりました。

好きなところ、魅力

得意技の片足タックルとアングル(寝技)を決めたときはうれしいです。

今後の目標や夢

オリンピック出場です！

3位
(小学6年男子
30キロ級)

かわさき そうすけ
川崎 綜友くん
(福島小)

大会を振り返って

大会前は練習以外にも運動公園での走り込みや自宅での筋トレをして頑張ってきました。準決勝では相手は守りがうまく、1点差を返そうと積極的に攻めましたが、押さえ込まれて負けてしまいました。悔しかったです。3位という成績を残せてうれしかったです。

レスリングを始めたキッカケ

菜花さんと保育園が一緒なこともあって、親と道場に見学に行き「楽しそうだな」と思い始めました。

好きなところ、魅力

点数差で負けていても、フォール(両肩をマット上に完全に押さえつけること。2秒継続したら勝利が決まる)で逆転勝ちができたときはとてもうれしいです。最後まで諦めず勝負できるのが魅力です。

今後の目標や夢

中学生でもレスリングでいい成績を残していきたいです！

8強
(小学5年女子
36キロ級)

えとう かなな
江藤 かん奈さん
(金谷小)

大会を振り返って

会場がとても大きく、初めてのベスト8入りで試合はとても緊張しました。「負けたくない」と強い気持ちを持って試合に挑みましたが、相手が強く負けてしまいました。悔しい気持ちもありますが、ベスト8になることができうれしかったです。

レスリングを始めたキッカケ

テレビでレスリングの試合を見て「カッコいいな。私も強くなりたい」と思い、小学2年生から始めました。

好きなところ、魅力

練習は楽しいこともきついこともあるけど、みんなで切磋琢磨合っています。菜花さん、綜友くんの先輩2人からもやる気をもらっています。

今後の目標や夢

6年生までに全国大会で優勝したいです！

3人は、来年1月に東京都で開催される「全国選抜大会」に向けて現在練習に励んでおり、「優勝したい」と声をそろえて意気込みます。指導する鈴木代表は「優勝目指して頑張ってもらいたい。楽しさ、厳しさのメリハリをつけて指導していきたい」と期待を込めます。